

## Jerarquía católica acusa a Elba Esther

Escrito por Agencias

Domingo 20 de Febrero de 2011 19:49

---

+ Dice que el SNTE es ejemplo de la corrupción sindical

CD. DE MEXICO, 20 DE Febrero de 2011.- Los sindicatos mexicanos están marcados por la corrupción, los líderes se convierten en verdaderos dictadores, afirmó la Arquidiócesis de México al señalar que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación es un ejemplo de ello, pues sólo le interesa manejar sus intereses políticos y las ventajas económicas de sus líderes.

En su editorial, el semanario Desde la Fe, titulado “Los sindicatos y la corrupción”, destaca que es difícil ubicar cuál de los sindicatos es el más nocivo; no hay hacia donde voltear. Sin embargo, se agrega “no podemos dejar de señalar porque afecta lo más delicado de nuestra nación: los niños y los adolescentes, al sindicato de la educación”.

Y aclara que no se habla de los miles de profesores que con esmero forman a los mexicanos, sino al “grupo de sindicalistas y su dirigencia nacional, que constantemente ponen en riesgo nuestro futuro con presiones al gobierno y a la sociedad, sin ningún sentido, ni en cuanto a demandas laborales legítimas, ni mucho menos en cuanto a la calidad de la educación”.

Para la Arquidiócesis ni siquiera los sindicatos disidentes han sido mejores, porque se han presenciado casos patéticos de corrupción, ineficiencia laboral y conflicto social que afecta la educación de los niños y a la sociedad entera en sus actividades y en su tranquilidad.

A los gobiernos, les recomendó la Arquidiócesis Primada de México no someterse a los constantes chantajes de los sindicatos.